

MEDIO: GIN TV
NOTICIERO: HISTORIAS DE NEGOCIOS
FECHA: 07/NOVIEMBRE/2019

Inseguridad y violencia no determinan la calificación soberana: Joydeep Mukherji

REPORTERA: La agencia calificadora Standard and Poor's dijo que factores como la inseguridad y el aumento de la violencia de las últimas semanas en México no determina la calificación soberana del país, la cual actualmente se encuentra en perspectiva negativa.

La firma considera que aunque es un problema que sí impacta, éste no es algo nuevo pues lamentablemente los recientes incidentes son consistentes con los datos e indicadores de violencia que se tienen desde hace algunos años.

El director de Calificaciones Soberanas de la agencia, Joydeep Mukherji, puntualizó que aunque la violencia tiene impactos negativos en la inversión y el consumo, ésta es inherente en la economía mexicana.